

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah Puji dan Syukur, penulis panjatkan atas kehadiran Allah S.W.T yang senantiasa memberikan rahmat, kasih sayang, dan kesehatan kepada penulis. Sehingga, skripsi ini bisa terselesaikan dengan sangat baik, lancar, dan tepat waktu. Skripsi ini merupakan syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana pendidikan (S.Pd) dari Program Studi Pendidikan Bahasa Prancis, Universitas Negeri Jakarta. Skripsi yang telah penulis selesaikan berjudul “Pengetahuan Kebudayaan Prancis pada Mahasiswa Tingkat III Prodi Pendidikan Bahasa Prancis Angkatan 2016, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Jakarta

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini tidak akan bisa terselesaikan tanpa adanya doa, dukungan, dorongan, motivasi, dan saran dari pihak-pihak yang telah membantu selama ini. Maka dari itu, penulis dengan tulus ingin menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada :

1. Kepada Madame Yusi Asnidar, S.Pd, M.Hum selaku dosen pembimbing I, yang dengan sabar selalu membalas pesan whatsapp dari penulis, yang selalu menyempatkan waktunya untuk mengoreksi dan memberikan saran terhadap penelitian saya. Terimakasih Madame, berkat motivasi dan dorongan dari Madame, akhirnya saya sampai pada titik akhir di perkuliahan.
2. Terimakasih kepada Madame Dr. Sri Harini Ekowati, M.Pd selaku dosen pembimbing II dan selaku ketua Prodi Pendidikan Bahasa Prancis, yang

selalu mengingatkan untuk bimbingan di hari Selasa atau Rabu. Terimakasih atas saran, masukan, dan kritik dari Madame. Sehingga penulisan skripsi bisa memenuhi kriteria yang diminta oleh Universitas Negeri Jakarta. Terimakasih atas kesediaan Madame untuk meminjamkan buku kepada penulis, sehingga dapat menjadi sumber referensi.

3. Teruntuk Madame Ratna, S.Pd, M.Hum dan Dr. Asti Purbarini, M.Pd yang telah sabar mengajari penulis semenjak mahasiswa baru hingga masuk ke semester keempat. Berkat beliau-beliau ini, penulis mempunyai kompetensi bahasa Prancis menulis, membaca, berbicara, dan mendengarkan. Tidak ketinggalan pula kepada dosen-dosen lain di Prodi Pendidikan Bahasa Prancis, yang dengan kegigihannya mengisi berbagai mata kuliah. Terimakasih teruntuk Madame Dra. Dian Savitri, M.Pd, Dr. Ninuk Lustyantje, M.Pd, Evi Rosyani Dewi, S.S, M.Hum, Dr. Amalia Saleh, M.Pd, Monsieur Drs. Jimmy Ph. Paat, DEA, Subur Ismail, M.Pd, dan dosen-dosen yang telah mengambil pensiun. Mata kuliah-mata kuliah yang telah diberikan selama 4 tahun sangat bermanfaat dan sangat membantu dalam pemilihan topik skripsi.
4. Terimakasih kepada mbak Tuti yang dengan sabar selalu memberikan informasi akademik, pemberkasan sidang, pemberkasan wisuda, dan membantu permasalahan teknis di akademik.
5. Kepada kedua orangtua penulis, ayah dan ibu, terimakasih sudah mendoakan siang dan malam. Terimakasih teruntuk ayah dan ibu sudah mendengarkan keluh kesah putrimu ini, yang ketika dilanda masalah

engkau menjadi tempat terbaik mencurahkan segala isi hati. Terimakasih juga untuk ayah dan ibu, sudah memberikan dukungan moril dan finansial selama penulis menjalani kuliah di Universitas Negeri Jakarta.

6. Terimakasih kepada teman-teman satu angkatan di Prodi Pendidikan Bahasa Prancis, terutama Yuyu Yustika, Heni Kurniasi, Balgis Saskia, Nurul Khaerani, Fitra Maulidya, dan Ardi Wijaya yang selalu ada ketika penulis membutuhkan. Tidak lupa pula kepada Annisa Febriyanti, Annisa Dwi Sabila, Ari Puji, Ester Catherine, Nabila Widyamurti, Annessya Octavia, Ahmad Furqon, Ikhsan, Adinda Dhia Dimitri, Zulaiha Witri, dan Bunga Chintya, karena telah menjadi teman senasib dan seperjuangan di Prodi Pendidikan Bahasa Prancis. Terimakasih telah memberikan cerita-cerita bahagia selama kuliah.
7. Terimakasih kepada kakak tingkat di Prodi Pendidikan Bahasa Prancis seperti kak Vivin, kak Andhira, kak Denada, dan kak Niko. Buku-buku yang mereka pinjamkan kepada penulis, sangat bermanfaat dalam penulisan skripsi. Selama menyusun skripsi, penulis sering menanyakan informasi mengenai skripsi dan banyak hal.
8. Terimakasih kepada IMP (Ikatan Mahasiswa Pemaleang) karena telah memberikan semangat dan dorongan ketika penulis masih menjadi mahasiswa baru.
9. Terimakasih kepada Renti Gamiarsy Putri karena telah menemani penulis selama menyusun skripsi dan selalu mendengarkan keluh kesah penulis.

10. Terimakasih kepada Fajriani Sigita yang telah memberikan semangat selama penyusunan skripsi ini. Semangat tersebut menjadikan penulis lebih giat untuk melakukan revisi.
11. Terimakasih kepada ibu Rita dan pak Maedy selaku pemilik kos, yang selalu menanyakan kapan lulus. Sehingga penulis terpacu untuk menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih juga telah memberikan tempat tinggal yang nyaman dan bersih.
12. Terimakasih kepada mas Rudi Iswanto yang telah menemani penulis semenjak SMA hingga hari ini. Terimakasih untuk diskusi kecil yang telah diberikan, sehingga penulis bisa mengatasi berbagai rintangan selama kuliah, terutama dalam penyelesaian skripsi. Terimakasih sudah mendengarkan keluh kesah penulis, sehingga penulis mempunyai perasaan lega, dan bisa dengan lancar menyusun skripsi hingga selesai.

Jakarta, Agustus 2019

ER